

ZUMARRAGA / Cuenta atrás para la casa de cultura

ZUMARRAGA. DV. Tras algo más de un año de trabajos en la transformación del antiguo colegio Zelai Arizti, llega la cuenta atrás para la casa de cultura. La nueva infraestructura, que está prácticamente terminada y con el mobiliario instalado, irá abriendo sus servicios en distintas fases. De este modo, se prevé que la biblioteca, la escuela de Bellas Artes y el KZgunea abran sus puertas al público el próximo día 22. Se está trabajando para que así sea, afirma Antón Arbulu, alcalde de Zumarraga.

Esas serán las primeras dependencias que se abran al público. No obstante, previamente ya habrá actividad en la casa de cultura. El día 10 se trasladarán la Banda de Música de Zumarraga, la coral Goiargi y los txistularis, a la última planta, donde ya está instalado en su nuevo despacho Lander Zurdo, el dinamizador musical, continúa el alcalde.

Nuevo personal

Asimismo, para el próximo día 15 se quiere tener contratado el nuevo personal. De este modo, tendrán una semana, hasta el día 19, para habituarse a sus puestos de trabajo. Cabe recordar que se van a contratar cuatro personas: un administrativo recepción-control; un técnico de cultura y dos técnicos de biblioteca a media jornada.

Lo que ya está funcionando en sus nuevas dependencias es el Servicio de Cultura del Ayuntamiento. Estamos trabajando, pero por el momento está cerrado al público. No obstante, atendemos en el mismo número de teléfono que antes 943729154, explica Izaskun Larrañaga, técnico de Cultura.

El primer objetivo es la apertura de los servicios que se venían ofreciendo hasta ahora en diferentes ubicaciones, caso de la biblioteca, Bellas Artes y KZgunea, continúa. Después empezarán a funcionar las asociaciones tanto culturales como sociales que tenían sus sedes en distintas dependencias. El funcionamiento global de la casa de cultura irá poco a poco. En lo que queda de 2007 queremos detectar aquellas necesidades y demandas de los usuarios para poder darles respuesta. Nuestra pretensión es consolidar el funcionamiento de la casa de cultura en 2008 con nuevos servicios acordes a las necesidades de los usuarios, dice la técnico municipal.

De otro lado, también se está estudiando el logotipo. Hay una propuesta de Ignacio Quemada, el arquitecto, que refleja la fachada principal del edificio con las palabras Zelai Arizti, explica el alcalde.

Biblioteca en la primera

La nueva casa de cultura cuenta con 3.500 metros cuadrados divididos en cinco plantas. La planta baja da cabida a la sala de exposiciones, el salón de actos y la recepción. La primera planta está dedicada exclusivamente a la biblioteca. Este amplio espacio permite ofrecer más servicios que antes, dice la bibliotecaria Irene González. Una de esas novedades es la bebeteca, un espacio dirigido a niños entre 0 y 5 años.

Otra de las áreas de la biblioteca está dirigida al público infantil y juvenil. Además de los libros de conocimiento, encyclopedias y diccionarios, hay cuentos, cómics, libros de poesía y teatro, etcétera. Asimismo, comparten con la bebeteca dos ordenadores con conexión a internet y material multimedia. En esta zona también se organizarán actividades de animación a la lectura, ya que las estanterías se mueven para adecuar el espacio. Una de las novedades para los usuarios adultos es la mediateca, donde hay material multimedia: CDs, DVDs, CD roms..., además de dos pantallas con sus reproductores y siete puestos de audio. En lo que a libros se refiere, se han hecho nuevas adquisiciones y también habrá cómics para adultos y libros en inglés, continúa la bibliotecaria.

Por su parte, la hemeroteca ofrece un espacio mucho más cómodo, con sofás, además de mesas y sillas. También nos hemos suscrito a nuevas publicaciones.

En la segunda planta del edificio va el Servicio de Cultura y los locales y salas de las asociaciones. La tercera acoge la Escuela Municipal de Bellas Artes y el KZgunea y la cuarta da cabida a lo relacionado con la música y el baile.